
ОТЧЕТ ГЛАВЫ АДМИНИСТРАЦИИ
ОПРОДЕЛАННОЙ РАБОТЕ ЗА 2017 год.

Добрый день, уважаемые жители сельского поселения с. Шанский  Завод! Уважаемые гости! 
В соответствии с требованиями Федерального закона «Об общих принципах организации
местного  самоуправления  в  Российской  Федерации»,  руководствуясь  Уставом  сельского
поселения,  выношу на Ваше рассмотрение,  обсуждение и оценку годовой отчет о работе
Главы  и Администрации сельского поселения за 2017 год.

Территория  нашего  поселения  составляет  14  473  га,  из  них  1002  га  –  земли  поселения,
которые включают в себя 15 населенных пунктов. На территории поселения по состоянию на
01.01.2018 г. проживает 351 человек. За  прошедший год в поселении родилось 2 человека.,
умерло 8 чел. Кол-во детей от 0 до 18 лет – 45, общее число работающего населения – 182
человека, пенсионного возраста- 86 чел.

Число  личных  подсобных  хозяйств  составляет  159.  Количество  личного  подворья
незначительно увеличилось по сравнению с  прошедшим годом на 1 хозяйство. Ежегодно
увеличивается  поголовье  птицы,    прибавилось  так  же   поголовье  коз.  На  территории
поселения  действуют  2  крестьянско-фермерских  хозяйства:  это  КФХ  (  д.Павлищево)
Сорокина  Б.Н,  которое  занимается  разведением овец.  В  настоящее   время  его  хозяйство
насчитывает  86  голов  ,  в  прошедшем  году  он  снизил  поголовье   овец,   но  расширил
поголовье разного вида  птиц.     И  КФХ (Д.Никулино) Ахмедова А.О по производству мяса
птицы ( куры, утки), в настоящее время ведутся работы по строительству производственных
помещений,  обустройство  территории.  Имеется  в  поселении   сельхозпредприятие  ООО
«Агрофирма  Шанский  Завод»,насчитывает  работающих  8  человек,  которую  возглавляет
Алидибиров  Г.М.  .  Агрофирма в  основном занимается  мясным производством,  а  так  же
другой сельскохозяйственной продукцией. Хозяйство насчитывает 486(-9) единиц крупного
рогатого  скота,   280  (-8)  голов  овец  .  По  программе  Министерства  сельского  хозяйства
Калужской области  в 2017 году Агрофирма получили субсидию  и в октябре был  запущен в
работу  убойный цех. С октября по декабрь был произведен забой 8 голов с\х животных.
Далее  Агрофирма планирует  произвести  замену КРС, и  с  февраля нарастить  обороты по
убойному цеху.( вопросы к нач. отдела с/х Васильев Евг.Мих).

На территории поселения функционируют учреждения образования и здравоохранения: это
МКОУ «СОШ» с.Шанский Завод (школа) и при школе детский сад на 9 мест , фельдшерско-
акушерский пункт, Сельская библиотека, при библиотеке культработник, база отдыха ООО
ОХ  «Озерное»,  Имеются  так  же  деревоперерабатывающая  организация  «ООО  Шанский
Завод», насчитывает 3 работников где  ведутся  работы по деревопереработке. Предприятие
ООО  «Возрождение»,  сфера  деятельности  торфоразработки,  в  настоящее  время
производство прекращено . 

Основной  целью  деятельности  Органов  местного  самоуправления  является  повышение
уровня и улучшение качества жизни  нашего поселения. Администрацией муниципального
образования  сельское  поселение  «село  Шанский  Завод»  в  2017  году  проводилась
определённая работа с населением. 

За  2017  год  поступило  8  (6)  обращений  ,  все  это  вопросы   жилищно-коммунального
характера. Два обращения в администрацию Губернатора Калужской области и 6 обращений
в администрацию поселения. Из 8 обращений 5 по дорогам, причем по одним и тем же, от
одних и тех же лиц. Все обращения своевременно рассмотрены и приняты соответствующие
меры. В адрес заявителей на все обращения направлены письменные ответы.



Помимо  этого  жалобы,  заявления  и  обращения  нашими  гражданами  направляются  и  в
вышестоящие инстанции. 

В  течении  года  в  администрацию   поступило  обращений  об  уточнении  или
присвоении адреса домовладению , земельному участку -76 обращений  (  К  25 -2016года)
Было выдано  234 (278)  справок  (  о  проживании,  по вопросам принадлежности  объектов
недвижимости, по составу семьи). и 29 (21) выписки из похозяйственных и домовых  книг.

Если  сравнивать  с  2016  годом  (35),  то   количество  обращений  по  этим  вопросам
увеличилось,  в  основном  по   присвоению  адресов  объектам  адресации,  изменение,
аннулирование адресов . Связано это с проводимой инвентаризацией, при которой выявлены
объекты,  не  состоящие  на  кадастровом  учете.  А  при  постановке  на  кадастровый  учет
необходим номер дома и участка. Хотелось бы отметить что при проведении инвентаризации
выявлено  более  30  объектов  налогообложения,  права  на  которые  не  зарегистрированы
собственниками. В основном это дачное население, которые приобрели земельные участки в
90 годах, построили домовладения и не спешат их оформлять, много и тех кто не спешит
вступать  в  наследство.  По  итогам  проведенной  инвентаризации    собственникам  таких
участков  направлены  уведомления,  о  необходимой  регистрации  прав  собственности,  и  в
настоящее время на кадастровый учет поставлено уже 8 домовладений. А это пополнение
бюджета в последующие годы.

БЮДЖЕТ
А  бюджет  является  Основой  для  деятельности  любого  муниципального  образования.  От
того,  насколько  активно  он  пополняется,  решаются  текущие  задачи,  определяется
дальнейшие развитие.
Бюджет МО СП с.Шанский Завод за  2017 год  по доходам  исполнен в целом на 103,09
%, запланированная сумма дохода составила 2 029 750 руб.,   выполнение  составило
2 092 461 руб., перевыполнение доходной части составило 62 711,54 руб.
А именно 
 -  Налог  на  доходы  физ.лиц  при  плане  17  170,00  руб.  исполнен  на  18  409,28  руб.,
перевыполнение составило 1239,28 или 107,22%.
- Налог, взимаемый с налогоплательщиков, по упращенной системе выполнен на 99,59 %,
при плане в 169, 0 руб. исполнен на 168,3 тыс руб., недовыполнение составило 686,25 руб.
Причина - это снижение доходов от реализации продукции.
 - Единый сельхоз налог выполнение на 100,03 %, при плане 15 460,00 руб. налога поступило
15 464,24 руб., или 100,02 руб.. 
-  Налог на имущество физ.лиц выполнен на 97,65 % при плане 62 070,00 руб.исполнено
налога  на  60  612,91  руб.  Не  до  поступление  составило  1  457,09  руб.,  причина  не  до
поступления, в том. что уплата налогов по квитанциям прошла в январе 2018 года.
 - Земельный налог выполнен на 111,30% При плане 563 100,00 фактически поступило 626
711,36  руб.в  том  числе  земельный  налог  с  физических  лиц  при  плане  544  700,00  руб.,
исполнено на 610 072,97 руб., или 112,00%. Перевыполнение по налогу произошло за счет
погашения долгов 2016 года.  
- Земельный налог с организаций при плане 11 100,00 фактическое исполнение составило 9
131,73 руб.что составило 82,27 %. Недоплата налога образовалась из-за отсутствия денежных
средств  у  организаций  и из-за  недобросовестного  подхода  к  уплате  налогов  и  сборов  со
стороны руководителей организаций.  
-   Дотации  бюджетам  поселения  на  выравнивание  бюджетной  обеспеченности  за  счет
средств  областного  бюджета  получены  в  100  %  отношении,  при  плане  958  403,00  руб.
исполнено 958 403,00 руб.. 
--  Субвенции  бюджетам поселений  на  воинский  учет  получен  24  094,00 руб.,  или  100%
исполнение. 
Иные межбюджетные трансферты на исполнение переданных полномочий муниципального
района  по  организации  в  границах  поселения  электро-,  тепло-,  газо-,  и  водоснабжения



населения, водоотведения, снабжения населения топливом выделены в сумме 48 808,94 руб.
или 100% выполнение. 
Иные межбюджетные трансферты на исполнение переданных полномочий муниципального
района  на  осуществления  дорожной  деятельности  в  отношении  автомобильных  дорог
местного значения в границах населенных пунктов поселения выделено 64 309,00 руб. или
100% выполнение.
Иные межбюджетные трансферты на исполнение переданных полномочий муниципального
района  на  осуществления  дорожной  деятельности  в  отношении  автомобильных  дорог
местного значения вне границ населенных пунктов муниципального района выделено 107
335,00 руб. или 100% выполнение.

Хотелось  бы отметить  что  по  отношению  к   налоговым сборам  за  2016  год  произошло
увеличение   сбора  по  земельному  налогу  (  438тыс  -2016).   Все  это  результат  работы
налоговой комиссии созданной при администрации МР Износковский район,  при участии
органов  местного  самоуправления.  В  течении  года  велась  тесная  работа  с  налоговыми
органами  по выявлению должников. Должники приглашаются на налоговую комиссию. Но
вместе  с  тем  недоимка  по  налогам  на  имущество  физических  лиц  не  уменьшилась,  как
ожидалось, а наоборот увеличилась и составляет на 01.01.2018 год почти 500  тысяч рублей
( 438 - 349 в том году). Происходит это еще и потому что многим не поступают налоговые
уведомления по причине смены места жительства, не правильно оформленные документы,
двойные  квитанции  (  когда  квитанцию  получают  и  прежний   и  новый  собственник)  И
зачастую органы местного самоуправления  не видят кому начислен налог, так как  реестры
с начислениями в администрацию не поступают. Но результат работы налоговой комиссии
есть , результат  хороший, так уже за месяц текущего года в бюджет поселения поступило
более 60 тысяч рублей недоимки.
  Так  же  с  целью  увеличения  доходной  части  бюджетов  поселений  специалистами
земельного контроля администрации МР Износковский район совместно с администрацией
муниципального  образования  проводятся  проверки  соблюдения  земельного
законодательства собственников земель сельхозназначения, в результате которых нерадивых
собственников привлекали к ответственности,  часть  отказались от своих угодий в  пользу
муниципалитета. Так в 2017 году по муниципальному образованию проведено 11 проверок,
на 600 га. Это скажется на бюджете поселения в 2019 году, после применения к ним 1,5%
ставки налогообложения.
  
    Расходы за 2017 год составили 1     974 271,84 руб., что составило    91,1% к уточненной
росписи расходов 2 169 243,27руб
Профицит бюджета составляет 118 190 . руб.

РАСХОДЫ за 2017 год составили 1974271,84. руб.в том числе
Содержание аппарата – 854,9  тыс. руб.
( Это 521 т р з/п работников администрации
замене окон в администрации – 72, 3 тыс руб
 16,2-канцтовары, . 48 т.р- электроэнергия, ,4,5 оценка условий труда, , 12 т.р обслуживание
 Сайта, приобретение ноутбука на сумму 20,5)
Финансирование переданных полномочий – 395,8 тыс.руб.
Расходы на содержание воинского учета составили 24,1 тыс.руб.
Резервный  фонд   составил  3500,00  руб.  в  том числе  резервный  фонд  по  администрации
приобретение  ценного  подарка  для  юбиляра  на  сумму  1500,00  руб.,  резервный  фонд  по
ГОЧС  производился  расход  на  оказание  помощи  пострадавшему  при  пожаре  на  сумму
2000,00руб.



Ремонт и содержание дорог.
Дорожные фонды за 2017 год использованы на 236 592,00 руб., в том числе по дорожным
фондам в границах населенных пунктов использованы на 64309,00 руб., из низ расходы по
очистке  дорог  от  снежного  покрова  24309,00 руб.,  грейдирование  улично-дорожной сети
дорог в границах населенных пунктов 40000,00 руб.; осуществление дорожной деятельности
за счет собственных средств использована на 64948,00 руб. из них на: доставку отсева от
карьера  до  пункта  назначения  на  22000,00руб.,  чистка  дорожной  сети  от  в  границах
населенных  пунктов  на  8103,00  руб.,  чистка  дорожной  сети  от  снега  вне  границах
населенных  пунктов  на  6945,00  руб.,  приобретение  отсева  на  14400,00  руб.  и  адресных
указателей на сумму 13500,00 руб.; по дорожным фондам вне границ населенных пунктов
сумму  использована  в  107335,00  руб.  из  них:  очистка  дорог  от  снега  на  20835,00  руб.,
грейдирование дорожного полотна на 40000,00 руб.,  подсыпка дорог между населенными
пунктами на сумму 46500,00 руб( Для себя)
.
В зимний период регулярно производится очистка дорог сельского поселения от снега. Эту
работу  выполняет  на   тракторе  МТЗ-82  ИП  Сошникова  Н.М.  согласно  муниципального
контракта.  Содержание дорог в зимнее время за 2017 год  составило 60,1т.р в том числе
дорог местного значения 32,4 т.р , межрайонных дорог 27,8 рублей(в том году 108 т р)
Произведено грейдирование автодороги до и по  д.Никулино, до д.Становое, ул.Мирная, ул
Грачевка  с. Шанский Завод на сумму 80тыс руб..
Оплачен так же долг 2016 года за вывоз кирпича от школы  на сумму 46,5 тыс. руб.. 
Закуплен отсев 72 куба на сумму 14,4 т.руб + доставка 22,0 т.руб
Расходы  по  дорожному  фонду  составили  236,6  рублей.(298,9-16  год)  К  перевоночально
утвержденному 198тыс.руб ( 38 свои)

 Хочу  отметить  жителей  деревни  Никулино  .А  именно  Самарина  Данилу  Николаевича,
который обратился в администрацию с вопросом ремонта дороги, был организовано 2 схода,
на  котором  жители  решили  частично    отремонтировать  дорогу  своими  средствами,
привлекли КФХ Ахмедова А.О (Машины которые доставляли отсев), ООО Озерное. Работы
по грейдированию оплатила администрация и все вместе произвели ямочный ремонт. Так же
по  поступившему обращению  от  Цодикова  Эдуарда  Феликсовича,  был  организован  сход
граждан деревень Шевнево и Становое, жители своими силами подправили дорогу, участие
администрации  грейдер и кирпич. Жители д.Ростово самостоятельно выложили дорогу по
деревне из кирпича, привезенному администрацией от разбора старой школы.
Положительный опыт этих деревень показывает, что совместными усилиями можно многое
сделать. Дорожный фонд формируется согласно акцизов на бензин . и в поселении является 
не значительным. На эти средства отремонтировать все 27 км. дорог невозможно. Многие
жители не хотят понять, что кроме их дорог есть дороги других деревни, которые не разу не
ремонтировались, и которые тоже проблемные. 
Дорожный фонд на 2018 год составляет 440 тыс руб, планируется ремонт дороги по ул.Буян, 
Ул.Грачевка,ул Миллионная , а  так же межевание и паспортизация дорог.

На Жилищное хозяйство в текущем году использованы средств на сумму 62,8 тыс руб. Это
оплата за работы по замене окон в муниципальной квартире, произведенной в 2016 году. 
Произведен,  начатый  в  2016  году   ремонт  отмостки  многоквартирного  дома  №27  по  ул
Центральная, В прошлом году на отчетном собрании говорили о задолженности по взносам
на  капитальный  ремонт  МКД.  На  сегодняшний  день  она  не  уменьшилась,  собственники
некоторых квартир  не платят.  .  В таком случае  Фонд капитального строительства имеет
право подать в суд и взыскать задолженность в судебном порядке, хотелось бы  призвать
собственников к ответственности и не доводить дело до суда.



Расходы На Коммунальное хозяйство составили 75,8 тыс руб
Это уплата неустойки по Чистой воде, ремонт двух колодцев

На Благоустройство в текущем году использовано средств на сумму 274,8тыс руб., 
Это в основном это затраты на уличное освещение .Затраты на электроэнергию составили
44,9 тыс. руб., на ремонт улично-освещения -178,4 
(Ремонт с. Шанский Завод ул.Мирная, Центральная и Миллионная на сумму 79705,00 руб.,
 Новые фонари   ул.Школьная и ул. Буян ул. Грачевка на сумму 75397,00 руб.
 Ремонт д. Никулино ,д.Становое на 23,3 тыс руб). ,
  В  2018 году планируется  оформление  всех необходимых документов  для подключения
д.Шевнево,  д.Бизяево,  д.Гиреево.  А  также  заменить  фонари  уличного  освещения  в
д.Становое и д.Никулино на энергосберегающие. И провести освещение в д.Шевнево.

Объектом благоустройства являются братские захоронения, памятники. 
В  2017  году  на  ремонт  памятника  ко  Дню  Победы  израсходовано-  1500  рублей  на
приобретение венков  и цветов ,  -  4500 рублей на приобретение материалов,  сам ремонт
производился  своими  силами  в  рамках  субботника  по  благоустройству.   И  хотелось  бы
отметить  особое  участие   Манухина  Игоря  Владимировича,  который  предоставил  нам
работников для ремонта памятника. Отвалилась передняя стенка и сами мы бы просто не
справились.  Спасибо ему. 
По содержанию территорий и скашивание травостоя затрачено 17 тыс руб
Были  приобретены  и  установлены  указатели  Муниципального  образования  на  границе
населенного  пункта,  (на  дорогах)-  3  шт-  20  т  руб  +  (6,6  т.р  монтаж.)  оборудована
контейнерная площадка 7,3 тр, обустроен подъезд к конт площадке,14,6т р.
Но благоустройство это не только бюджетные деньги ,но и каждодневная работа каждого
жителя.  С апреля,  мая  месяца  население  активно  занимается  уборкой  своих придомовых
территорий, летом окашивают придомовые территорий. Но на субботники организованные
администрацией  приходят  далеко  не  все.   Но  только  совместными усилиями  мы  можем
привести наш общий дом в порядок. Я думаю и уверена, что всем хочется жить в красивом,
уютном, чистом месте . А, как известно, чисто не там, где убирают, а там, где не сорят. Это
не потребует больших усилий, если мы просто начнем уважать себя и своих односельчан.  
 Просто необходимо соблюдать чистоту и порядок на всей территории поселения: не бросать
мусор,  бутылки,  пакеты.,  вместо этого разбить  новые  цветники,  посадить  деревья и т.д.
Приятно  смотреть  на  ухоженные дома,  на  красивые клумбы и цветники,  на  высаженные
зеленые  насаждения  в  личных  подворьях  с  которых  нам  необходимо  брать  пример,  эти
жители находят время на наведение порядка и украшения своих приусадебных территорий.
Ежегодно таких жителей мы чествуем на Дне Села. Спасибо им большое.
 
И сейчас мне хотелось бы обратить Ваше внимании  на гражданские захоронения- кладбища,
которые  находятся  в  ужасном  состоянии.  Предлагаю  весной  организовать  субботник  по
уборке территории кладбища.  Администрация договорится  с техникой , а жители должны
просто прийти и по- работать . Не нужно забывать, что практически у каждого захоронены
родственники.  Поэтому  предлагаю  принять  такое   решение  и   принять  самое  активное
участие в субботнике.

Так же в ноябре-декабре 2017года было  организовано 3 субботника, и силами жителей на
въезде  в  с.  Шанский Завод был установлен  православный Поклонный Крест.  Изготовлен
крест  в ИК № 4 г. Медынь, при участии Баранова О.В. Освещение Креста состоялось 14
января  2018  года  настоятелем  Храма  «  В  честь  святителя  Николая»  протоиереем
Сергием(Мишуковым).  За  активное  участие  хотелось  бы  отметить  жителей  поселения:
Илюшина В.Г, Иванова В.А, Козленкова М.Г, Губина А.М, Щурова В.М, Нащихина В.Н,



Годачева В.В, Воробьева С.И, Музычука А.П, Яворского И.П, Костюкевич Т.В, Козленкову
В.Ф. 

 Культура
На решение  проблем организации  досуга  населения  и  приобщения  жителей  поселения  к
творчеству,  культурному  развитию  направлена  работа  нашей  культуры  и  библиотеки.
Несмотря на  то  что,  работник библиотеки  и культуры в единственном числе и  из-за  на
отсутствие  помещения  ,  Культработнику  приходится  все  мероприятия  проводить  или  в
здании  школы,  или  здании  администрации.   При  поддержке  коллектива  МКОУ  СОШ
С,Шанский  Завод,  а  большая  часть  мероприятий  проводятся  совместно  со  школой,
проводятся  такие мероприятия как  9 мая,  «  День пожилого человека»,  « 8-марта»,   23-
февраля,  праздник  Нового  года .  Побывавшие  на  мероприятиях   жители   остаются
довольными и уходят в хорошем настроении.
Так  же  культурным  работником  осуществляется  доставка   детей  в  ФОК,  для  занятий  в
различных  кружках  и  секциях.  Посещают  ФОК  15  детей,  многие  из  них  добились  уже
успеха и представляют наш района на различных  конкурсах.
За  прошедший  год  Сухаревой  Ириной  Александровной  было  организовано  4  выезда  с
детьми. Они посетили музей «Стояние на Угре», Усадьбу Гончаровых .в Пушкинские дни»,
Мри камней и музей Мусора в Жуковском районе, Краеведческий музей в г.Калуга.
НЕ забывают нас и районная художественной самодеятельности, к нам в сельское поселение
были  организованы  выезды    с  концертами.  .  И   от  лица  жителей  сельского  поселения
выражаем  благодарность  всем  участникам  и  руководителям  организовавшие  данные
мероприятия,,  а  это  Бордачевой  Оксане  Викторовне,  Васильевой  Ирине  Николаевне,
Никитиной Ларисе Григорьевне.  
Но вопрос с открытием клуба остается открытым. Здание которое обещал нам передать в
пользование  Алидибиров Г.М до сих пор не оформлено должным образом и не передано.  
Есть много региональных программ , в которые можно было бы попытаться войти, но если
нет здания, нечего ремонтировать. Работа в этом направлении будет продолжена. 

Выборы
Одним  из  наиболее  значимых  моментов  в  текущем  году  будут   выборы  Президента
Российской Федерации.  Подготовка к Выборам уже  идет ,  в  связи с  этим хочу отметить
особенно  жителей  проживающих  на  нашей  территории,  но  не  зарегистрированных
обратиться в ТИК или УИК  с заявлением о предоставлении вам права голосовать   на нашем
избирательном  участке.  Комиссия  приступит  к  своей  работе  с  15  февраля,  до  этого  вы
можете обратиться с таким заявлением в МФЦ.  На прошедших выборах в 2016 году в нашем
муниципальном образовании активность избирателей составила  85,6%  Призываю Вас всех,
проявить такую же  активность на выборах Президента Российской Федерации.

Сельская дума
В рамках нормотворческой деятельности за отчетный период принято  103 постановления
администрации и  28 решение Сельской Думы,   проведено  9 заседаний Сельской Думы, на
которых  приняты Решения по ряду важных вопросов, в т.ч.:
благоустройство сельского поселения;
изменения в Устав сельского поселения и др.
В течении года  по вопросам жизнедеятельности Депутатами направлялись  обращения в
различные инстанции ( по работе почты, по газификации, по дороге и т.д) На все обращения
получены ответы. Часть из них решена.  В этом году депутаты продолжат свою работу в
решении поставленных задач на 2018 год.  

Проекты решений и  постановлений администрации направляются в прокуратуру района для
правовой экспертизы.



Информационным  источником  для  изучения  деятельности  нашего  поселения  является
официальный  сайт  поселения,  где  размещаются  нормативные  документы,  график  приема
главы и сотрудников администрации, вся информация пополняется.  Все нормотворческие
документы печатаются в нашей районной газете «Рассвет»

НАКАЗЫ.

На отчетном собрании за 2016 год мв обговаривали необходимость мероприятий для нашего 
поселения на 2017 год.

1. Окончание ремонта дороги до кладбища – часть дороги была сделана в 2016 году, на 
оставшуюся часть привезен материал, в рамках субботника весной будет доделано.

2. Ремонт колодца ул.Миллионная (на кладбище) выполнен, но необходимо провести 
работы по благоустройству, которые можно провести весной, на субботнике по 
уборке территории кладбища.

На отчетном собрании по итогам 2016 года, мы обговаривали необходимость мероприятий
для нашего поселения на текущий год. 
  1.   Окончание  ремонта  дороги  до  кладбища   -  в  декабре  на  данную  дорогу   для
выравнивания полотна вывезен  песчаный материал, весной будут произведены работы по
выравниванию полотна. 
 2. Ремонт колодца ул.Миллионная выполнен . Но в рамках субботника необходимо провести
работы по благоустройству 

Завершая свой доклад, я хотела бы  выразить благодарность депутатскому корпусу сельского
поселения, возглавляемому Главой поселения Илюшиным В.Г. 
От  лица  администрации   разрешите  поблагодарить  администрацию  МР  «Износковский
район»  в  лице  Главы администрации  МР «Износковский  район»Леонова  В.В в  решении
насущных  проблем  поселения  ,  а  так  же   советника  Губернатора  Калужской  области
Шалаева  В.А.  Медынское  лесничество,  Агрофирму  Шанский  -Завод,  ООО  ОХ  Озерное,
ИПСошникова Н.М   за взаимопонимание и взаимодействие с администрацией поселения и
всех,  кто  не  остается  равнодушным  к  проблемам  поселения. Таковы  основные  моменты
нашей с вами работы в 2017 году. Спасибо за внимание.  

Вопросы 
 
Глава администрации МОСП с Шанский Завод                                 О.В.Губина 

НАКАЗЫ НА 2018 ГОД:

1. Установка освещения на воинском захоронении и Поклонном кресте.
2. Провести работы по благоустройству кладбища с. Шанский Завод(Субботник)
3. Ремонт дороги до д.Ростово


